

Luxembourg: une grande chaîne de supermarchés retire les produits israéliens!

01.09.2015

Categories: Boycott consommateur

Cactus, la principale chaîne de supermarchés du Grand Duché de Luxembourg, a décidé de suspendre la vente de ses marchandises « made in Israel ».

La suspension, précise la chaîne, sera en vigueur, tant que les exportateurs israéliens ne seront pas capables de prouver que leurs marchandises ne sont pas produites dans les territoires palestiniens occupés.

Cette victoire de la campagne internationale BDS a été remportée grâce aux efforts des militants luxembourgeois regroupés dans le Comité pour une Paix Juste au Proche-Orient (CPJPO).

Au terme de plusieurs mois de manifestations devant et dans les magasins Cactus, la direction de l'entreprise a fini par écrire au CPJPO, et lui a notifié la mesure de suspension.

Cactus précise cependant dans son courrier qu'elle maintient la vente des machines gazéifiées israéliennes Sodastream, parce que ces dernières ne sont plus fabriquées en Cisjordanie occupée, et qu'elles sont en par ailleurs génératrices d'une bonne marge bénéficiaire : ce qui est peut-être exact, au vu des efforts désespérés de la compagnie Sodastream pour rester présente dans les grands magasins, y compris en vendant à perte (pour elle, mais du coup, pas pour son distributeur !).

CAPJPO-EuroPalestine